
Aos cinco dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e dois, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 19 de Fevereiro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Indicação Nº 

004/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

sugere ao Gestor Municipal que faça uma reforma na estrutura física do 

Centro de Referência em Assistência Social – CRAS, como também uma 

solução definitiva em busca de recursos do FNAS para construção de um 

CRAS modelo. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço 

para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão a Indicação de Nº 004/2022. Vai à tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje está 

apresentando uma indicação, solicitando ao Prefeito que mande fazer uma reforma 

nas estruturas do CRAS do Município para dar uma maior comodidade aos usuários 

daquele serviço, como também aos funcionários que ali trabalham; fala que do 

mesmo modo também pede ao Prefeito que busque recursos federais para 

construção de 01 (um) novo CRAS, junto ao FNAS, assim como fez o Prefeito de 

Santana que já conseguiu a verba para fazer a obra lá. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação a Indicação nº 004/2022, sendo 

aprovada por unanimidade, serão encaminhadas ao poder executivo. Dando 

continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao 

horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que ouviu 

atentamente a resposta do Prefeito ao requerimento do vereador Damião e que até 

agora nada das respostas aos seus requerimentos do ano passado, com relação ao 

calçamento da rua João Marçal, lá no Distrito de Manguênza, que tanto é 

massacrado por esse Prefeito; fala que não sabe porque o Prefeito tem tanto medo 

dessa Câmara, pois é tanto que tem 06 vereadores na sua base; diz que convida a 

população a visitar o cemitério, a creche, o hospital e açougue, para ver como está a 



situação dos prédios públicos aqui do Município; diz que no hospital a caixa de água 

está caindo, o mato está tomando de conta do pátio e nada fazem, enquanto isso 

tem um caminhão que continua ganhando 8 mil reais mensais e outro do PAC que foi 

vendido por apenas 26 mil; fala que tem ouvido muitos questionamentos nos últimos 

dias sobre a política local e estadual, sendo até convidado para uma reunião onde a 

pauta era eleições 2024, ventilando candidaturas, tendo deixado claro que não tem 

pretensões de apoiar ninguém neste momento e que pode até ser candidato, todavia 

este não é o momento para discutir isso; diz que sobre a política estadual o 

governador João Azevedo é um traidor, pois ele tem uma dívida histórica com nós 

que fazemos a oposição aqui em Nova Olinda, por isso não temos nenhum 

compromisso com ele, sendo que ninguém sabe quem está apoiando ele aqui em 

nosso Município, uma vez que até o Prefeito está com medo de votar em João, pois 

segundo o que se ouve este está dependendo de uma decisão de Efraim Filho; fala 

que não afirma que não votará no governador João Azevedo, pois essa é uma 

decisão do grupo da oposição, mais que este não merece o voto do povo de Nova 

Olinda que lhe deu uma maioria de mais de 400 votos, visto que é um traidor de 

mão cheia, tendo autorizado o Secretário Ronaldo Guerra a ir até a última instância 

da justiça para impedir a nossa candidatura; por fim, diz que na tarde de ontem 

tomou conhecimento do falecimento do nosso amigo Dão de Biana, alguém que na 

humildade e na simplicidade deixou um grande legado, por isso externa seus votos 

de pesar pelo seu falecimento tão precoce, pedindo a Deus que conforte a sua 

família por essa perda inestimável. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião 

Braz da Silva: saúda a todos, diz que com relação ao matagal nos prédios públicos 

conversou com o Secretário Zé Norberto e este está fazendo o possível para resolver 

essas questões; fala que sobre a educação, os professores estão sem qualquer 

assistência, nem os tablets que foram prometidos aos professores foram comprados; 

diz que sobre o cemitério é uma vergonha, pois esses dias nem uma corda para 

descer o caixão na cova não tinha e que foi obrigado e comprar essas cordas e doar 

para o cemitério. Vai a tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda 

a todos, diz que sobre os requerimentos os seus atos até hoje nenhum foi atendido; 

fala que o Secretário Zé Norberto é esforçado mais segundo ele não tem funcionários 

para fazer os serviços, por isso fica difícil; fala que sobre a política do Município e 

daqui a 03 anos e que o povo deve abrir o olho com relação a esses candidatos que 

estão aparecendo; fala que sobre a política estadual concorda com o vereador Dedé 

de Lula quando ele diz que nós da oposição não dependemos do governador; diz que 

sobre as estradas do Município estas estão abandonadas e que o Sítio São Domingos 

parece que não faz mais parte do Município de Nova Olinda, mesmo existindo todo 

maquinário que pode recuperar essas estradas. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, externa votos de pesar a família de 

Dão de Biana pelo seu falecimento precoce; diz que sobre a resposta do Prefeito 

lamenta muito que este não atendeu a demanda dos estudantes universitários que 

estudam em Itaporanga aos sábados; fala que agradece ao Prefeito por atender a 



demanda dos estudantes do IFPB, pois este afirmou que iria fazer a locação de um 

ônibus para conduzir esses estudantes de Nova Olinda a Itaporanga; diz que visitou 

o CRAS e pôde ouvir as demandas dos servidores daquela instituição, agradecendo a 

todos que ali trabalham pela recepção; parabeniza aos alunos da nossa cidade que 

foram aprovados no SISU, PROUNI e faculdades particulares; por fim, diz que no dia 

08 de março será comemorado o dia internacional da mulher, por isso parabeniza a 

todas as mulheres do nosso Município. Não havendo mais nada a tratar o 

senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a 

presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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